

Emplazada escultura El liniero en inmediaciones del Museo Ferroviario de Camagüey

Última actualización: Sábado, 27 Noviembre 2021 09:15

Visto: 953



Camagüey, 27 nov.- En las inmediaciones del Museo Ferroviario, en esta ciudad, quedó emplazada la escultura "El liniero", dedicada a reconocer y visibilizar la sacrificada labor de los reparadores de vías, obreros sin cuya anónima impronta sería imposible escribir la historia del Ferrocarril en Cuba.

La escultura, obra del reconocido artista Tomás Lara, forma parte de las acciones para la revitalización del entorno del Museo Ferroviario, una de las zonas más degradadas del centro histórico y que en los últimos años ha sufrido, para bien, un grupo de transformaciones dinamizadoras que buscan no solo un cambio de imagen, sino el mejoramiento de la calidad de vida de la población circundante.

"El liniero" fue construida por el creador del Fondo de Bienes Culturales Abel González González, quién ha tenido a su cargo la conformación de famosas esculturas, como las situadas en la Universidad de Ciencias Informáticas, así como la de Martha Jiménez emplazada en la Alameda de Paula en La Habana, nombrada "La bicicleta".

Esta creación, concluida desde diciembre pasado y colocada hace pocos días, será presentada oficialmente el 24 de febrero de 2022, en el marco de las actividades por el 25 Aniversario de la Oficina del Historiador de la ciudad de Camagüey; y durante el acto de inauguración del Museo Ferroviario. (Texto: Maillet Padilla Paneca/OHCC) (Foto: José Antonio Cortiñas Friman/ OHCC)